

Les bénévoles de l'association Bermontfort déplorent des actes de vandalisme

Par L'Est Républicain - 17 févr. 2022 à 18:13 - Temps de lecture : 1 min



Un spectacle de désolation attendait les bénévoles.

Les bénévoles de l'association Bermontfort s'activent depuis bientôt un an au fort de Bermont, afin de lui offrir une cure de jeunesse. Cette équipe est motivée et soucieuse de la mise en valeur d'un patrimoine délaissé depuis plusieurs décennies. La première étape étant le débroussaillage, il a été nécessaire ensuite de sécuriser deux anciennes chambrées pour stocker le matériel et aménager un lieu de convivialité.

Il a été constaté plusieurs intrusions dans le fort et quelques vols ont été répertoriés. De ce fait, les bénévoles se sont attachés à sécuriser totalement l'endroit en soudant des barreaux en fer aux portes et fenêtres de deux cellules. Seule subsistait une porte intérieure en bois.

Hélas, ce week-end, cette porte a été défoncée et les intrus sont entrés dans l'espace où sont stockés boissons et nourriture. Un

spectacle de désolation attendait les bénévoles après le passage de ces individus, qui ont cassé une porte de buffet, des verres puis, par jeu, ont déversé les liquides au sol. Une main courante a été déposée à la gendarmerie.

Passé le moment de stupéfaction, le président Jean-Paul Naujac, déclare que « l'envie et les projets restent intacts ».